## CARTA PARA EL ALUMNADO DE 6º

Hola!, lo primero que tienes que saber es que vais a pasar de ser los más mayores del colegio a los más pequeños del instituto, pero no hay que preocuparse por eso, a mí siempre me metían miedo, pero no es para tanto.

Lo que a mí me hubiera gustado que me dijeran, es que vas a perder amigos, sí, pero también vas a hacer muchos más, la UNI es muy grande y puedes conocer a muchas personas.

Otra cosa que también es importante, son los profesores, ahí si que va a haber cambio, unos van a querer unas cosas, y otros lo contrario, vas a tener un profesor por asignatura, unos te van a caer mejor, y otros peor.

También asustan mucho diciendo que te puedes perder porque la UNI es muy grande, pero lo cierto es que a los dos días de estar ahí ya te acostumbras y te lo sabes de memoria.

Nos creemos que por ser los más pequeños nos van a mirar mal o algo, pero no, en verdad cada uno va a sus cosas y no prestan atención a los pequeños.

Básicamente, el instituto tiene cosas buenas y cosas no tan buenas, pero al fin y al cabo, termina gustando.

Muchas gracias.